



Laboratorio Clínico del Desam de Puerto Montt obtiene acreditación nacional

● El Laboratorio Clínico del Departamento de Salud Municipal (Desam) de Puerto Montt fue acreditado por la Superintendencia de Salud, tras alcanzar un 93% de cumplimiento del estándar de calidad, cifra que supera ampliamente el mínimo requerido a nivel país.

La resolución destaca ade-

más el cumplimiento del 100% de las características obligatorias exigidas en el proceso, lo que respalda la calidad técnica, la seguridad y los protocolos aplicados en la realización de exámenes. Desde el Desam valoraron este reconocimiento, pues representa el trabajo profesional de sus funcionarios.